

Sesión del 20 de Noviembre de 1889. — Acta número 9. — Aprobada el 27 de Noviembre de 1889.

Presidencia del Dr. Mejía.

Correspondencia.—El Dr. Martínez Carriedo es nombrado socio correspondiente en Zamora.—Hermafroditismo aparente.—Jurado calificador del trabajo del Dr. Lavista.

A las 7 y 15 minutos de la noche se abrió la sesión y después de haber sido leída el acta de la anterior, sin discusión fué aprobada.

La Secretaría dió cuenta de las publicaciones recibidas en la semana, las cuales se mandaron pasar á la Biblioteca á disposición de los socios.

En seguida se dió segunda lectura á la postulación que hacen los Sres. Semeleder, Bandera y Vargas, á favor del Dr. Ramón M. Carriedo para Socio Correspondiente de la Academia, residente en Zamora.—Puesta á votación quedó aprobada por unanimidad de votos.

EL DR. EGEE dió lectura á su trabajo reglamentario ocupándose del "Hermafroditismo:" presentó al individuo á que alude en su Memoria.—La Secretaría declaró que el trabajo anterior quedaba comprendido en el art. 18 del Reglamento (frac. 1^a).

Se nombró en Comisión á los Sres. Cordero, Semeleder, Olvera y el que suscribe, para que examinen especialmente al individuo presentado por el Dr. Egea, y se invitó con igual fin á los otros socios, suspendiéndose la sesión durante algunos minutos.

Cuando se anunció que continuaba, el Sr. Cordero informó á nombre de la Comisión confirmando lo asentado por el Sr. Egea en su escrito, y con este motivo recuerda que no hace muchos meses presentó un individuo con ovarioncia bilateral complicada de anomalía en el desarrollo de los órganos sexuales; expone los fundamentos que tuvo para afirmar desde un principio el sexo femenino, é insiste en que la autopsia confirmó sus sospechas, pues por el examen histológico se reconoció la estructura de los ovarios en los tumorcitos que se encontraban en el espesor de los grandes labios.

EL SR. OLVERA hace notar, que puesto que el individuo que se presenta ha sido declarado hombre, es peligroso para la moral que siga viviendo como mujer: y causa sorpresa que la autoridad no haya fijado su atención en este asunto tanto más cuanto que hubo ya un conato de delito.

EL SR. EGEE contesta que la autoridad ha llenado su cometido ordenando que el individuo en cuestión porte vestidos de hombre. Si lo ha presentado en traje de mujer es por dos razones: 1^o, porque á instancias

propias y de la familia se ha consentido en que no cambie sus vestidos hasta que no mude de vecindad, pues en la que habita siempre ha sido conocido como mujer: 2º, porque ha querido traerlo en este traje para que resaltara más el caso; pero de todas maneras desea que se haga constar que la autoridad ha llenado ya su misión ordenando que sea vestido de hombre.

EL SR. OLVERA dice que también sería importante rectificar el acta de nacimiento haciendo constar que es hombre.

Se procedió al nombramiento del Jurado encargado de calificar la Memoria del Dr. Lavista y en escrutinio secreto y en actos separados fueron designados los miembros que deben componerlo, quedando constituido de la manera siguiente:

- Presidente, Dr. Federico Semeleder.
 2º Miembro, „ Miguel Cordero.
 3º idem. „ Manuel S. Soriano.
 4º idem. „ Nicolás R. de Arellano.
 5º idem. „ José Ramos.

SUPLENTES.

- 1º Dr. José Olvera.
 2º „ Porfirio Parra.

Se dieron á conocer los turnos de lectura.

Se levantó la sesión á las 9 y 10 minutos de la noche. Asistieron á ella los Sres. Bandera, Caréaga, Cordero, Egea, Lasso de la Vega, Gómez, Lugo, Mejía, Morales Pereira, Olvera, Ruíz, Ramírez Arellano N., Reyes, Semeleder, Soriano, Vargas y el primer Secretario que suscribe.

JOSÉ RAMOS.

Sesión del 27 de Noviembre de 1889. — Acta número 10. — Aprobada el 4 de Diciembre de 1889.

Presidencia del Dr. Soriano.

Correspondencia. — Comisión nombrada para representar á la Academia en la velada de la Sociedad de Geografía y Estadística. — Lectura del Dr. Malanco sobre "Intereses Profesionales.—Males y Remedios."

A las 7 y 20 minutos de la noche se abrió la sesión leyéndose el acta de la anterior, que sin discusión fué aprobada.

La Secretaría dió cuenta:

1º De las publicaciones nacionales y extranjeras recibidas en la semana, las cuales se mandaron pasar á la Biblioteca á disposición de los socios.